

Wenn wir die reaktionären und imperialistischen Machenschaften beseitigt haben, werden wir eine Pflicht des proletarischen Internationalismus erfüllt haben. Diese Pflicht besteht darin, den Imperialismus in den ihm verbliebenen Gebieten der Erde zu schlagen. Wird das erreicht, werden neue Seiten in das Buch der Siege der Kräfte der Demokratie, des sozialen Fortschritts und des Sozialismus eingetragen.

Wir haben keinen Zweifel, liebe Genossen, daß der erste und natürliche Verbündete aller revolutionären Bewegungen die sozialistische Staatengemeinschaft unter Führung der großen Sowjetunion ist. Wir wissen genau, daß ihr an unserer Seite steht. Ihr werdet mit uns siegen. Vorwärts zum Sieg!

KHALED HAMAMI, *Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Syrischen Kommunistischen Partei*: Liebe Genossinnen und Genossen! Die Delegation der Syrischen Kommunistischen Partei entbietet euch die herzlichsten Grüße des Zentralkomitees und seines Generalsekretärs, Genossen Khaled Bagdache. Mit Aufmerksamkeit haben wir den umfassenden Bericht, den unser teurer Genosse Erich Honecker erstattete, zur Kenntnis genommen und möchten im Namen Tausender Kommunisten, der breiten Massen der Arbeiter, Bauern und der revolutionären Intelligenz in Syrien unsere Freude über die Erfolge, die das befreundete Volk der DDB unter der bewährten Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands errungen hat, zum Ausdruck bringen.

In eurem Kampf für die Vollendung des Aufbaus der entwickelten sozialistischen Gesellschaft, für die Hebung des Wohlstandes des Volkes auf dem Weg zum Kommunismus wünschen wir euch Erfolg.

Wir sind gewiß, daß jeder neue Schritt nach vorn auf diesem Weg dem Wohl unserer gemeinsamen Sache dient, für die wir an der Seite der Länder der sozialistischen Gemeinschaft mit der großen Sowjetunion an der Spitze kämpfen.

Das ist die Bewahrung des Friedens und der internationalen Entspannung, die Rettung der Menschheit vor der Gefahr eines alles vernichtenden Weltkrieges. Das ist die Befreiung der Völker vom Imperialismus, Rassismus und Zionismus. Das ist der weltweite Siegeszug des Sozialismus!

Der USA-Imperialismus verschärft in dem Bestreben, seine verlorenen Positionen zurückzugewinnen und seine Herrschaft über die Reichtümer der Völker auszuweiten, seine Aktivitäten gegen die nationalen Befreiungsbewegungen und gegen die sich befreienden Völker. Er strebt nach Erweiterung seines Systems von Militärstützpunkten und -pakten. Dabei nutzt er jede Gelegenheit, darunter den von den Kriegstreibern schon immer genutzten Vorwand vom „Festhalten an den für die USA lebenswichtigen Gebieten“ und vom „Vorgehen gegen die sowjetische Gefahr“. Der amerikanische Imperialismus trägt in Zusammenarbeit mit den reaktionären, rassistischen und faschistischen Regimes die volle Verantwortung für die Entstehung und Ausweitung von Span-